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VERBALE N°1 COLLEGIO DEL 02 SETTEMBRE 2022 

 

 

Il giorno Venerdì 02 settembre 2022 alle ore 9:00 è convocato su Piattaforma Teams il 

Collegio docenti con il seguente o.d.g.: 

1. Approvazione verbale seduta precedente (in allegato) 

2. Calendario impegni settembre 2022-2023 (delibera n°1/22) 

3. Assegnazioni docenti alle classi 

4. Ipotesi Organigramma di Istituto 2022-2023 

5. Ipotesi Organigramma Sicurezza di Istituto 2022-2023 

6. Piano scuola 4.0 (delibera n°2/22) 

7. Varie ed eventuali 

 

Alle ore 9:15 la dirigente avvia la seduta con un saluto e sottolineando che l'anno scolastico 

inizierà senza restrizioni Covid-19; a tal proposito ricorda che non ci saranno più le bolle 

classe e le divisioni degli spazi interni ed esterni, ricorda le nuove norme e invita tutti al buon 

senso per l'avvio di un nuovo anno scolastico nella "normalità".  

La professoressa Pozzilli chiede delucidazioni in merito alla DAD; la dirigente spiega che le 

ultime direttive non la prevedono più per nessun tipo di patologia, ma può essere possibile, 

dopo riflessione del Collegio, su casi specifici. 

 

Prima di passare al primo punto all'o.d.g la Dirigente comunica al Collegio la conferma delle 

Vicarie Radice Giuliana M. e Terraneo Stefania. 

  

PUNTO N°1: Approvazione verbale del 01 luglio 2022 

La dirigente chiede approvazione del verbale della seduta precedente.  

Approvato a maggioranza con astensione degli assenti alla seduta del 01 luglio 2022. 
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La dirigente passa la parola ai docenti neoimmessi o trasferiti per una breve presentazione al 

Collegio. 

 

PUNTO N°2: Calendario impegni settembre 2022-2023 (delibera n°1/22) 

La dirigente chiede l'approvazione del Collegio 

Il Collegio approva all’unanimità 

(delibera n°1/2022). 

 

PUNTO N°3: Assegnazioni docenti alle classi 

La dirigente spiega che le assegnazioni vengono fatte seguendo il principio del benessere 

degli alunni. Spiega poi che le assegnazioni alla Scuola Primaria sono state difficoltose poiché 

il nostro istituto è caratterizzato da un curriculum dell'autonomia che prevede un'ora in più di 

inglese senza però avere un adeguato numero di docenti specialisti e/o specializzati. 

Specifica poi che occorre pazientare per la nomina del docente di motoria sulle classi quinte 

della Scuola Primaria. 

Per quanto riguarda le cattedre di sostegno, momentaneamente i docenti già in servizio 

andranno a coprire i casi più gravi. Le assegnazioni verranno fatte ad organico completo. 

La docente Caimi Lucia chiede se partirà subito il servizio educativo; la dirigente ne conferma 

la presenza. 

 

PUNTO N°5: Ipotesi Organigramma Sicurezza di Istituto 2022-2023 

La dirigente illustra la slide inerente l'Organigramma della Sicurezza e comunica che si 

procederà ad una revisione per verificare quale settore necessita di una formazione o di un 

aggiornamento. 

 

PUNTO N°4: Ipotesi Organigramma di Istituto 2022-2023 

Viene poi condivisa la slide dell'Organigramma di Istituto. La dirigente sottolinea l'importanza 

di individuare una figura referente per le Life Skills, poiché la docente che se ne è occupata 

negli ultimi anni, è entrata in ruolo in un'altra sede. 

Anche la docente che si occupava del CLIL, ha ottenuto un'assegnazione provvisoria, quindi 

occorre una nuova candidatura. 

Viene aggiunto all'organigramma, rispetto allo scorso anno, una figura referente delle attività 

culturali. 
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PUNTO N°6: Piano scuola 4.0 (delibera n°2/22) 

La dirigente comunica che al nostro isituto sono stati assegnati all'incirca 171.000€., in 

seguito si procederà con gli acquisti. 

Informa che per quanto riguarda il PON relativo alla Scuola dell'Infanzia, il nostro Istituto ha 

ricevuto il finanziamento, anche in questo caso si procederà con gli acquisti. 

 

PUNTO N°7: Varie ed eventuali 

La dirigente comunica al collegio che è stata inviata all'Amministrazione comunale la 

progettualità per l'anno scolastico 2022-2023;  il Comune però erogherà alla Scuola  

60.000€., cifra non sufficiente per coprire l'intera ipotesi, si è quindi deciso di inserire 

nel Diritto allo Studio solo i progetti di Istituto e non quelli specifici dei singoli plessi. 

 

La seduta termina alle ore 10.40 

 

 

Il segretario         La dirigente 

La Vicaria ins. Giuliana M. Radice     prof.ssa Tolomea Rubino 


